



Diputadas trans exigen investigación tras la muerte de magistrade Ociel Baena

La sociedad mexicana enfrenta un momento convulso tras el lamentable fallecimiento de le magistrade Ociel Baena, un ícono por su valiente visibilidad como persona no binaria en el servicio público. Este suceso ha desatado acusaciones, indignación y un fuerte reclamo por justicia. Las recientes declaraciones de varias personalidades destacadas y miembros prominentes de la comunidad LGBTQ+ han desencadenado una demanda unánime: la exigencia de investigaciones exhaustivas ante un trágico suceso. Sus voces se alzan en un llamado colectivo a la justicia y la búsqueda de respuestas tras un acontecimiento que ha conmocionado al país. En un homenaje a le Magistrade, la diputada trans Salma Luévano señaló a la senadora Martha Márquez como responsable y acusó al discurso de odio de estar detrás de esta tragedia, denunciando una retórica que, según ella, llevó a la muerte de Baena Saucedo.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Diputadas-condenan-y-exigen-de-investigacion-tras-el-tragico-fallecimiento-de-le-Magistrade-Ociel-Baena-20231115-0107.html>